

Famille du média : PQR/PQD  
(Quotidiens régionaux)

Périodicité : Quotidienne

Audience : 568000

Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition : 24 novembre 2022

P.27

Journalistes : -

Nombre de mots : 215

p. 1/1

## La cybersécurité expliquée aux élèves de BTS Informatique

● Trois membres de l'association EGEE (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) ont évoqué la cybersécurité auprès des élèves de deuxième année de BTS SIO (Services informatiques aux organisations) du lycée Saint-Louis, vendredi.

« Nous avons détecté, il y a presque trois ans, le besoin d'intégrer la cybersécurité dans la filière. Nous avons pris contact avec l'association pour voir ce qu'il était possible de faire. Avec les confinements succes-

sifs, nous n'avons pu le mettre en place que cette année. Les élèves vont pouvoir développer des projets ou des programmes en pensant aux failles de systèmes et en adoptant les bonnes pratiques dans leur quotidien », a expliqué Liliane Le Quay, responsable de la filière.

### **La compétence des anciens**

« Nous transmettons nos compétences d'anciens professionnels pour accompagner les jeunes sur le marché de l'emploi, afin de rappro-

cher l'école de l'entreprise, de favoriser l'emploi et d'accompagner les entrepreneurs. Les jeunes sont demandeurs de nos conseils dans la recherche de stage, l'entretien d'embauche, et le développement de la confiance en soi », ont indiqué Jacques Le Scao, Alain Deras et Christian Le Cam, retraités actifs au sein de l'antenne du Finistère de l'association EGEE.

D'autres rencontres seront programmées au cours de l'année sur ces sujets.

